

## Zillertaler und Südtiroler vertiefen die Freundschaft im Gedenkjahr

Unter Führung des Südtiroler Lkdt. Mjr. Elmar Thaler und des Zillertaler Reg. Kdt. Mjr. Herbert Empl sind am 23. Juni 2018 insgesamt 60 Teilnehmer der SK Ried-Kaltenbach, der SK Gerlos mit Bat. Kdt. Martin Kammerlander und Kameraden aus Südtirol ca. 1 1/2 Stunden vom Manghenpass aus aufgestiegen um dem Gedenkkreuz einen Besuch abzustatten. Hochwürden Ferdinand Schnaiter, der mit den Gerlosern angereist war, hat eine Andacht gehalten und das Kreuz in einer feierlichen Zeremonie vor Ort gesegnet.

Anschließend war ein „Grillen im Felde“ auf einem Hochplateau angesagt. Der ganze Ablauf inklusive Transfer mit Kleinbussen war von den Südtiroler Kameraden perfekt organisiert und führte zu einer nachhaltigen Verbundenheit und Freundschaft zwischen den Zillertalern und Südtirolern.

Am Abend besuchten dann noch einige Kameraden das Schützenfest in Salurn, wo beste Stimmung herrschte.

Am nächsten Tag wurde unter sachkundiger Reiseleitung des Südtiroler Kameraden Thomas Winnischhofer – ein Schütze mit Leib und Seele der uns beide Tage begleitete – St. Pauls besucht und kurze Rast bei einer Weinverkostung gehalten. Danach ging es nach Bozen wo wir viel über die Landeshauptstadt erfahren durften. Nach einem guten Mittagessen fuhren wir gestärkt zurück ins Zillertal.

Wir möchten uns auf diesem Wege nochmals für die perfekte Organisation, die entgegengebrachte Kameradschaft und die Erklärung der geschichtsträchtigen Orte bedanken. Alle Teilnehmer waren beeindruckt und uns wird dieser Ausflug noch lange in positiver Erinnerung bleiben.

Reg. Kdt. Mjr. Herbert Empl